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みなさん、こんにちは。 
この所、暖かかったり寒かったりと体調管理がとて

も大変な季節になりました。風邪に注意していただ

ければなぁと思います。昨日は雪も降りましたし明

日はまた気温のほうも回復するそうですので皆様

も体調管理には十分注意していただければと思い

ます。 
本日は、皆様に会長のお時間をお借りしてご意見を

聞きたいと思います。テーブルごとにファイルを置

いてあります。本日、前段の理事会の中で理事の皆

様にはご意見を確認しましてご説明させていただ

きました。 
多賀駅前に石碑があると思いますが、それを移動す

ることで市役所の方から木本会長の時にお話があ

りまして了承をしたと思いますが、その場所に石碑

をもう１つ移動させていただけないかぁという案

があがりました。 
そこには問題がありまして、市民が集う場所に石碑

が５体も集まってしまって石碑だらけの場所にな

ってしまうと思います。 
もう１つとは石碑の老朽化が酷いということです。 
他の場所に移動する際に、石碑が破損してしまう可

能性があるということもご指摘を受けております。 
最終的には市役所の方は石碑だらけの場所は避け

たい。 もっと見栄えがいい石碑を市のほうでご用

意いたしますのでそれを設置する案はいかがでし

ょうかと言うことでした。 
皆様のご意見を聞きまして、回答しますということ

だけを伝えてきましたので皆様のご意見を確認し

たいとこの場をお借りました。 
理事会では９名の方が参加されまして、８名の方が

新しい石碑でもいいんではないかということでし

た。１名だけこのままの石碑がいいのではないかと

意見がありました。 
デザインのほうは今後検討していく予定でいます。 
ロータリーとしてはお金は一切かかりませんので

負担はないと思います。 
来週中には回答したいと思いますので近くを通り

ましたらご確認していただければと思います。 
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こんにちは。本日第９回の理事会を開催致しました。 

多賀駅前の石碑の移動が議題にあがりました。道場訪

問を５月の１３日か１４日と考えています。 

本日は「選考・分類」の卓話だったのですが、都合が

つかないということで「ＳＡＡ」に変更させていただ

きました。 
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会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 17名 17名 50505050%%%%    0名    50505050%%%%    1名 
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◎ 三月になりましたが寒いですね。 
朝日さん宜しくお願いします。 
大森会長 

◎ やっと大洗の会員券が手に入る事になりました。 
木本 貴一 

◎ 朝日会員ＳＡＡ卓話宜しくお願いします。 
高島 章行・塙 貴男 

◎ ３月になりました。暖かくなるといいですね。 
小山 高一・星 勝治 ・須田 晃 
信太 克己・池澤 健 ・弓野 博司 
石川 國博・鹿志村高道・小澤 興 
山縣幹事 

◎ 本日卓話をさせていただきます。 
よろしくお願いします。 
朝日 正道 

◎ 花粉症 本格化 
宮本 尚彦 

 
 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 

ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計２２，０００円 累計額 ９４１，０００円 
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本日、卓話させていただきます朝日です。 

よろしくお願いします。 

私がＳＡＡを勤めさせて早８ヶ月もたっております。 

昨年、大森会長からＳＡＡをやっていただけないかと

打診があったのですが、私はきっぱり「できません」

と元気にお断りをさせていただいたことがありました。 

「大丈夫、できるから」と言う言葉をいただき信じて

やってみたのですが、結構大変でした。 

でも、ほんとにやってよかったなぁと思っております。 

 

皆様のご協力をいただいて、ほんとに有難いと思って

おります。 

１時間や３０分でプログラムなどを考えていただいた

り、卓話が１５分使いたければ食事を早めに終わりに

すればとアドバイスをいただいたりと、時間がない時

は卓話５分でいいからと言っていただける方も居まし

た。 

 
 

なかなかこういう経験がないもので難しい所もありま

すがすごくいい経験をさせていただいていると感じて

おります。 

色々な方のプログラムのお話を聞くこともできますし、 

お酒の席でマイクを持つことは好きなのですが、この

場でマイクを持たせていただくことはないのですごく

貴重な体験をさせていただいております。 

何回も言いますが、先輩方から色々アドバイスをいた

だければなんとかなるんだなぁと感じました。 

私が覚えているのは、初めての頃マイクが近すぎたみ

たいで指摘されたことを覚えております。 

皆様に色々と助けていただき今がありますが、今後も

皆様のご協力のもと頑張っていきたいと思いますので

よろしくお願いします。 

 

    

会長会長会長会長のののの点鐘点鐘点鐘点鐘にてにてにてにて終了終了終了終了    


